

## **Vier Kunstturner der Hungerfeldschule beim Landesfinale „Jugend trainiert für Olympia“**

Zu Beginn des Jahres konnten sich vier Schüler der Hungerfeldschule beim Regionalfinale in der Römerbadhalle als Sieger des Regionsbezirkes Stuttgart für das Landesfinale im Wettbewerb "Jugend trainiert für Olympia" im Kunstturnen qualifizieren. So fuhren sie mit ihrer Betreuerin Frau Theia Hägele am 12. Februar bereits im Morgengrauen los, da das Landesfinale im weit entfernten Löffingen stattfand.

Nach einer langen Autofahrt am Ziel angekommen, war die Aufregung bei Sergej Hromov, Johannes Wagner, Sergej Pinecker und Patrick Uhrich groß. Kunstturner aus ganz Baden-Württemberg waren beim Landesfinale am Start.

Nach dem Einturnen unter der Regie ihres Trainers Herr Onisk von der KTV Öhringen begann der Wettkampf. Die Kinder absolvierten nacheinander ihre Pflichtübungen am Reck, Boden, Sprung und Barren. Die Konkurrenz waren meist ältere und bereits erfahrenere Kunstturner als die Jungs der Hungerfeldschule. Trotzdem erreichten sie einen würdigen vierten Platz.

Alle vier waren stolz beim Landesfinale dabei sein zu dürfen und werden diesen schönen Tag lange in Erinnerung behalten.